

## Kriminal dan Laka Lantas Nihil, Kapolres Sinjai AKBP Fery Nur Abdullah Nilai Pola Pengamanan Polres Sinjai Malam Tahun Baru 2024 Sukses

HermanDjide - PANGKEP.URBANESIA.ID

Jan 1, 2024 - 20:23



*Kriminal dan Laka Lantas Nihil, Kapolres Sinjai AKBP Fery Nur Abdullah Nilai Pola Pengamanan Polres Sinjai Malam Tahun Baru 2024 Sukses*

SINJAI - Kepolisian Resor Sinjai dibawah Kepemimpinan Akbp Fery Nur Abdullah, S.Ik sukses mengamankan perayaan malam pergantian tahun 2023 menuju tahun 2024 di wilayah hukumnya dengan kondusif tidak ada kriminal dan lakalantas. Senin (1/1/2024).

Kapolres Sinjai Akbp Fery Nur Abdullah, S.Ik menjelaskan bahwa pengamanan malam tahun baru dengan melibatkan sebanyak 152 khusus personel Polres,

dan dibantu dari TNI dan instansi pemerintah. Selain itu, personel gabungan di Pos Pam Operasi lilin.

"Pengamanan pun dibagi dua, pertama yang apel pada pukul 19.30 wita sebanyak 70% akan melaksanakan tugas sampai pukul 01.00 wita, dan pada pukul 23.30 wita tim dua sebanyak 30% akan laksanakan apel dan bertugas pada pukul 01.00 wita sampai pukul 06.00 wita atau sampai pagi hari. Jelas Kapolres Sinjai.

"Seluruh personel pengamanan ditempatkan dititik kumpul masyarakat atau ditempat keramaian dan rawan gangguan kamtibmas dikoordinir Perwira pengendali, dan setiap 30 menit melaporkan secara live melalui zoom meeting tentang situasi kamtibmas area yang diamankan. Jelasnya.

"Patroli gabungan pun digelar, petugas patroli melibatkan diri dalam pengawasan intensif diarea rawan tindakan kriminal. Pola Pam ini melibatkan peningkatan kehadiran aparat keamanan di berbagai titik keramaian atau tempat kumpul masyarakat. Langkah ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang tengah merayakan malam pergantian tahun. tuturnya.

Kapolres Sinjai pun membeberkan bahwa jauh sebelum Tahun Baru, Polres Sinjai sudah mengantisipasi dengan gencar melakukan Operasi Cipta Kondisi dengan sasaran miras dan berhasil mengamankan miras jenis ballo sebanyak 846 liter dan ada pelaku yang telah dijatuhi hukuman di pengadilan Negeri Sinjai berupa hukuman penjara selama 7 hari dan atau denda Rp.1.000.000,- (satu juta rupiah). tuturnya.

"Banyak warga yang menghabiskan liburan tahun baru dengan mengunjungi tempat wisata, sehingga kegiatan patroli dan pengamanan ditingkatkan oleh Polsek jajaran yang ada tempat wisata, tambahhya.

Dengan fokus utama pada pengamanan dan pencegahan tindak kriminal, Polres Sinjai berhasil menciptakan lingkungan yang aman dan damai selama perayaan tahun baru.

Kapolres Sinjai Akbp Fery Nur Abdulah, S.Ik pun menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja petugas yang telah bekerja keras menjaga ketertiban dan keamanan. Ia menyatakan, "Pola Pam yang kami terapkan telah menghasilkan efek positif. Kami bersyukur dapat memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat Sinjai pada malam pergantian tahun baru ini. pungkasnya.(Herman Djide)